

# 宮竹少剣

昭和56年9月5日

第39号

宮竹少年剣道クラブ育成会

## ★第11回合瀬杯争奪剣道大会10月11日開催決定

恒例の合瀬杯大会を10月11日前9時から開催します。

小・中学各トーナメント個人戦で合瀬杯を争います。

尚、本年度より低学年(4年生以下)の優勝杯を新しく設けました。

ご父兄の多数の参加をお願いします。

## ★役員人事移動

父月に満足したばかりの役員で次の3名の方がおやめになりました。

会計 八木秀樹氏 嘱託のため

幹事 須波 氏 嘱託のため

会計監査 山本 善氏 仁志の都合上

大体は父母の方にお集まり頑張る新役員を決めていただきたいと思いまし  
たが突然な事でしたので、現役員で勝手ですが、決めてさせていただきました。  
下記の通りです。

会計 徳永和敏氏

会計監査 西村幸善氏

尚現役員でも少し上に3名の方がおやめになり残っています。

お文さんでお手伝いが出来る方がありましたら、ぜひ役員へ連絡願います。

宜しく協力の程お願い致します。

## ★南区昇級審査会の結果

南区剣道連盟主催の昇級審査会が云る7月19日玉川小学校で開催され  
宮竹少剣から下記の結果が合格しました。

○1級 一井上貴之・西村朋良 以上2名

○2級 一上村泰弘・赤司有三、徳永隆浩、番瀬昌文  
白銀美樹・尾仲浩一、伊藤清志、以上7名

○3級 一 中本幹生、板谷守人、混云毅、耳塚洋弘、遠藤正信  
岡本文浩、板谷昌浩、谷幸晴、水谷哲節 以上9名  
尚、当日の受審状況及格率は下記表のとおりです

	受審者	合格者	合格率	南区全体
1級	6名	2名	33%	63%
2級	11名	7名	63%	53%
3級	11名	9名	81%	70%
全體	28名	18名	64%	62%

## ★第24回上峰剣道大会に参加

オフリ回上峰剣道大会が云る8月2日(日)上峰村社会体育館で開催さ  
れました。宮竹少剣より中学生(大隈、飯田、木村、上杉、吉館、赤司)  
が出場!回戦は地元中原少年剣道クラブと対戦3勝2負で2回戦に進み  
強敵如水館と対戦の勝ち負で決着のみました。

小学生(伊藤、秋田、椿磨、長剣、赤司、徳永)が出場  
森本の森道館と対戦!回戦で敗退しました。

又女子個人戦(白銀、吉川、耳塚)が出場、各々1回戦で敗退。

## ★第17回玉童旗争奪少年剣道大会に参加

オノク回玉童旗争奪少年剣道大会が云る8月8日(土)9日(日)  
2日間に渡り丸童記念体育館で開催されました。

我が宮竹少剣より小学生(伊藤、秋田、椿磨、長剣、赤司、徳永)が出  
場!回戦高知の蝶心館と対戦敗退ながら敗退しました。

中学生(飯田、木村、上杉、赤司、吉館)が出場!回戦

対戦の清信館と対戦、前将赤司ががんばり2人をやぶり3人目で3引け  
大将吉館が相手大将に勝ち2回戦に進出、宮崎の松本道場と対戦決念な  
がらやぶれました。

又女子個人戦(白銀、吉川、耳塚)が出場各々1回戦で負けました。

## ★初段3名誕生

福岡地区剣道昇級審査会が云る8月16日九重記念体育馆で行なわれました。宮竹少剣より5名が受審、次の3名が合格しました。

今後益々の精進を望みます。

木村克彦(中3) 細田 繁(中2) 大隈秀人(中2) 又一綾より  
2名が受審 西村幸善氏が見事2段に合格しました。8月23日夕べ  
段の部が福岡武道館で行なわれ、赤司会長が見事4段に合格されました。

## ★堀川兄弟の近況

堀川兄弟より合瀬先生へ残暑お見舞い

以下原分のまま

### ○ 残暑お見舞い申し上げます。

高校生最後の夏休みも、もう終りに近づき、大学後期まで残り少なくなってきました。

都立日高高校剣道部も、もう引退し、今は週に1回程度しか練習していません。この三年間には耳鼻区個人優勝、準優勝、都個人ベスト16、都団体ベスト16、になることが出来ました。10月には3段を受けようと思っています。

ではさようなら 堀川 勝史 (高) 先。

残暑お見舞い申し上げます。

高校生活も残すところ少なくなつて来ました。

剣道部も8月9日の五大学(東大以外)付属リーグ戦を最後に引退し、今は後輩の練習を指導する程度の練習となっています。

3年間の戦績は、市大会個人3位、団体A,Bチーム優勝、関東大会団体県予選ベスト8、インターハイ個人県予選ベストマス、そして五大学付属リーグ戦優勝でした。

これらの成績は特に芳しい物ではなかったけれども、この3年間で得たものは大きかったと思っています。春には3段を受けます。

では さようなら

堀川 勝央 (高) 先

## ★八木(前会計)氏よりの便り

(原文のまま)

先生、残暑厳しき折、その後お忙りございませんか。早いもので福岡を離れて半月が過ぎてしましました。今だ家中は未だすきませんが家族は東村山の生活にもどうにか慣れ始めました。

そして剣道も近くに東村山市の剣道教室があり旁邊は今月17日より朝5時半からの早朝練習に通い始めました。先生は市の体育課職員で東京都の剣道連盟監事でもあります。剣道教士2段の松田先生です。

先日松田先生と話したら昇級試験は11月で形は今のところ本達だそうです。

私も仕事の方が一段落しましたら9月頃から又始めたいと思っています。それから遅くなりましたが1級の認定証本当に有難うございました。家中から誕生日のプレゼントとして出された時にはビックリしましたが本当に良い記念になり今後の励みにしたいと思います。

赤司会長始め宮竹少剣の方々には本当にお世話になり長い福岡生活の想い出をつくることができ感謝致しております。

又改めまして会の方には御礼状を送りますが先生からもよろしくお伝え下さい。次できましたら東京で会えることを楽しみにしています。  
お序に気をつけ下さい。

合瀬先生へ

八木秀樹(東京都東村山市栄町3-5-1)  
(ハイツ村山302)

## ★今後の行事予定について

- |                 |        |                     |
|-----------------|--------|---------------------|
| ① 第8回全日本剣道優勝大会  | 9月20日  | 市体育馆                |
| ② 南区第4回剣道祭      | 9月23日  | 玉川小学校               |
| ③ 第11回合瀬杯争奪剣道大会 | 10月11日 | 宮竹小学校               |
| ④ 南区合同稽古        | 10月18日 |                     |
| ⑤ レフレーション大会     | 10月25日 | 小郡レクレーションセンター<br>予定 |

### あとがき

夏休みも終り二学期が始まりました。夏休みの期間は宿泊時間も少なく、又諸君達も出席が少なかったと思います。

夏休みでだらけた肉体と精神を二学期より又一生懸命をたえなおし、機に思いを放す事なくがんばって下さい。